
回覧

巻頭言

松林地区合同防災訓練が11月 19日 (日 )青空のもと本自治会から理事、防災リーダー、班

長、会員、総勢60余名が参加して松林小学校で行われました。ご存じの様に今年は関東大震災

から100年の節目の年となります。いつ震災が発生するか分かりません。国連のグテーレス事務

総長は「もう地球温暖化ではない、沸騰化だ」と言つています。雨が降つて欲しい地域には雨が少

なく又、降れば大洪水にもなり、山火事の発生、安全だつた場所も時代とともに変わるかもしれま

せん。気候変動に伴い過去の災害の経験則があてはまらなくなって来ています。いざと言う時こそ

役立つために防災、自分は何が出来るのかいろいろ考えなければなりません。

昨年12月 から理事・防災リーダー有志が集い時代に即した防災マニュアルの見直しを図つて

まいりましたが、漸く知恵を結集し集大成したものが完成、来月皆様のお手元に配布できるように

準備しています。

皆さんくれぐれも命を大切にして下さい。

自治会長 斎藤 満

◆11月 12日 (日 )11月 定例理事会役員会が開催され次のことが審議・報告されま

した。

(1)松林地区合同防災訓練実施 (11月 19日 )の再確認について

当初予定の通り集合時間、出発時間、役割分担、ヘルメット等注意事項の確認が行われまし

た。開催場所松林小学校への避難コースの確認は13時白鳥公園に集合し、理事口防災リー

ダー有志で歩き決定することになりました。

(2)令和6年度ごみ集積場所の確認について

令和6年度ごみ集積場所の確認の回覧を廻して決まつた期日までに連絡する旨の報告があ

りました。資源ごみと燃えるごみの集積場所の区別には十分な注意を払う様にお願いします。
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(3)役員会で提案された夏祭り意見の集計について

4年ぶりに開催された夏祭り、多くの方々から開催して良かつたと感想を頂きました。
しかしながら来年度に向けての参考に各班長から改善点の意見をお聞きしました。今後大い
に参考にさせてぃただきます。有難うございました。
日久し振りの開催で準備面で役割分担が徹底していなかった。
・キツチンカーのアイデァは良かったが、3台予定が結果1台は不満でした。
・焼きそば、キッチンカーの待ち時間が長く待ち時間の表示も工夫して欲しい。
・くじ引き抽選会については、回覧とプログラムの時間記載相違があつた。当選番号について
は大きな表示が欲しかつた。又、放送の音量が弱く聞き取りにくかった。

◇連絡 日報告事項

(1)市民集会参加について

12月 23日 (土 )lo時から松林公民館で市民集会が開催されます。
「ごみ問題」について菱沼自治会が代表で説明されますが、高齢化問題もあり 大変重要な
意見を市役所に提案します。昨年はコロナ禍参加人数が制限されましたが今回は制限はあり
ません。

(2)会費未納先について

今回会費未納者がありましたので、昨年規約改正があり、万―未納が続けば自然退会とな
る旨が確認されました。

(3)松林地区福祉バザー結果について

11月 5日 (日 )lo時松林公民館で開催されました。
厚生部を中心に理事・会館運営部の有志の事前準備、当日と大変ご苦労様でした。
各自治会会員から寄せられた商品を単価を安く、購入し易い並べ方を工夫した結果、以下の通り報告されました。
売上  222861円
費用   87449円
利益  135412円

利益配分 100000円

35412円

→ 松林地区社会福祉協議会へ寄贈
→ まちぢから協議会福祉部会への助成
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(4)高田南公園日高田第二公園立木伐採、剪定について

理由があり未実施だった高田南公園の入日付近の本の伐採を公園緑地課と再度相談、年

内に実施されることとなりました。又、高田第二公園の立木剪定もお願いし17日 に実施され

ました。近隣の皆様にはご迷惑をおかけしました。
米公園緑地課から高田南公園内に除草剤がまかれた形跡があり、「草日本を大切にしましょう。

除草剤を撤かないでください。」の掲示板を設置したそうです。公園は子どもが遊んだり、大の

散歩をしたり多ドの方が利用されます。十分に注意してください。

(5)評議員会の開催について

総務部中心に来年度に向けての評議員会が開催されることが報告されました。

◆その他

(1)松林地区合同防災訓練が行われました。

11月 19日 (日 )8時 30分～14時 開催場所 松林小学校

9自 治会総勢400名 (市職員口消防署員・消防団含む)が参加、本自治会から60余名が参加し

白鳥公園から現地迄 3班に分かれ、防災リーダーの誘導で徒歩避難訓練を実施しました。訓練

として ①消火訓練 ②応急手当CPR ③救助搬送訓練 ④防災資機材取扱訓練を体験し、民

生委員二人が作つた豚汁・お湯を入れたアルフアー米を食べて又,その他起震車、煙道避難訓

練、ペット防災ブース見学等貴重な体験をしました。帰りも3班に分かれ白鳥公園に無事戻つて

訓練終了となりました。

防災訓練に事前に携わつた関係者、参加された皆様大変お疲れ様、ご苦労様でした。

(2)第41回円蔵中学校コーラス大会が行われました。

11月 20日 (月 )茅ヶ崎市民文化会館大ホールで 12時より開催されました。 当初は10月 3日

(火 )開催予定でしたが、インフルエンザ感染者が多く学級閉鎖、学年開鎖の影響で延期されて

いました。今回のテーマは「翔こう!歌声と共に」学年クラスごとに課題曲及び選曲した理由

を述べ、曲ごとに指揮者=伴奏者も交代する様子は久し振りに純粋な子ども達の姿を見て感

動しました。努力は報われている事の大切さを知らされました。

鶴
雄彗
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(3)室田小学校区こどもまつり開催について

11月 25日 (土 )開催の予定でしたが、小学校よリインフルエンザ感染者数増大及び学級閉
鎖も5クラスあり中止延期の依頼がありました。

◆ 10月 日11月 会員異動状況 (敬称略、11月 20日 現在 )

<入会>  中村 好宏  4街区 5班  10月 20日 付

<訃報>  神内 静子  7街区 2班  10月 16日 付

く退会>  西村 暁夫  1街区 1班  10月 26日 付

編 集 後 記

今年もlヶ月余りとなり、年々1年経つのが早く感じられ、今年は 10月 以降も夏日が続くなど
したため、秋を感じられないままに急に寒くなり冬となつてしまい体調を崩された方も多いか
と思います。忙しい年末に向けて無理をせず体調管理に気を付けて楽しく過ごせる様にしま
しょう。

総務部―同


